

DDA

En este tutorial, aprenderás a agregar elementos al fondo de adquisición basada en la demanda o DDA, así como a ver artículos activados y comprados en Alma.

Hay dos formas de agregar elementos a tu fondo de DDA.

La primera es con los planes de selección, a los que se accede yendo a "Mercado", "Planes de selección".

Como puedes ver en esta lista, todos estos elementos se agregan al fondo según las configuraciones del plan.

Para más información sobre cómo configurar planes de selección para DDA o programar compras, consulta los vídeos sobre los planes de selección, el generador de consultas y los perfiles de clasificación.

Puedes agregar elementos manualmente.

Para ello, localiza el artículo en el buscador.

Configura la información que se usará cuando se active una compra en ese título.

Para reemplazar "Agregar al carrito" por "Agregar a DDA", puedes marcar la casilla "Seleccionar la acción añadir a DDA como predeterminada para la selección actual".

Ahora DDA es la configuración predeterminada y puedes clicar en "Añadir a DDA" para agregar el elemento.

El elemento tendrá un indicador púrpura que dice "En fondo DDA".

Ahora Rialto envía una solicitud a la plataforma para agregar este título a tu fondo de DDA.

Puedes monitorear todos los títulos en cualquier programa activo de DDA en "Mercado", "Fondo de adquisición basado en la demanda".

En esta lista, puedes buscar por palabra clave, ISBN, etc.

También puedes filtrar la lista por varios factores

como la plataforma que aloja el fondo o la fuente que lo agregó a DDA, ya sea manualmente o mediante el plan de selección.

Aquí puedes ver el título que se agregó al fondo.

Hay dos opciones para manejar los títulos de DDA en Alma: usar Portfolios locales en una colección local o usar la "Zona comunitaria".

Elige una opción para cada plataforma

y tu equipo de implementación configurará Rialto según esa elección.

Si eliges una colección local y unos portfolios locales, Rialto cargará un registro MARC para crear el registro y el portfolio en Alma usando los perfiles de importación de adquisiciones controladas por el usuario (PDA).

Si eliges la zona comunitaria, el título se activará utilizando su propio registro MARC.

En este ejemplo, usamos el modelo de la Zona comunitaria.

Cuando la plataforma confirma que el título fue activado en el fondo de DDA, Rialto lo agrega a tu catálogo y tu inventario.

La activación de la plataforma suele tardar entre 24 y 48 horas, momento en el que puedes volver a buscarlo en "Mercado".

Cuando abras el título, verás que está en tu Institución.

Para más información, puedes hacer clic en "Activo" para ver la información de la colección en Alma.

También puedes hacer una búsqueda manual en Alma.

Y aquí está.

Puedes ver que se ha activado por completo en la "Zona comunitaria" en la colección que acabas de ver.

Si bastantes usuarios ven o descargan un título, se activa una compra.

Cuando se inicia una compra, Rialto crea automáticamente una línea de orden de compra y el artículo se actualiza mostrando una compra.

Si clicas verás la línea de orden de compra.

Pertenecerá a la biblioteca que elegiste al agregarlo a DDA,

estará adjunto a la cuenta de proveedor de DDA

y se cargará a los fondos elegidos al agregarlo.

Cuando se compra un título, se elimina automáticamente del fondo de DDA, ya que ahora pertenece a tu institución.